

1分でわかる！彼氏持ちを落とす新 常識とは？

-彼氏持ちを落とせない…そんな人
に贈るレポート-

結論から言うと…彼氏持ちは褒めるのではなく
Disれ

です。

これを聞くと恋愛本を読んだ経験のある人や
日々ナンパ師のツイートを見ているあなたは

「え？そうなの??」

「彼氏持ちは褒めるのが正解なんじゃないの？」

とおもうでしょう。

実際恋愛界限ではそういう人が多いらしく、プチ炎上しましたw



しかし、それこそが間違いです。

でもこれは仕方ないです。。

世の中には間違っことを垂れ流す人が多いですから。

今日は恋愛やナ◎パの新常識をあなたにお伝えしましょう。

1. 彼氏持ちを落とす全体像

彼氏持ちを落とす場合、まずラポール形成段階

においては敵になってはいけないので彼氏などを Dis するのはその段階ではやめた方がいいです。

というのもいくら女性にとって不満ある彼氏でもこの段階で Dis ってしまうと

「お前になにがわかるんだよ！」

「不満はあるけど一応彼氏だし。そんな Dis ったら気分悪いよ」

となってしまう敵対関係になってしまいます。

初対面やまだあったばかりではこちらに権威性がありません。

なおかつ女性が警戒しているなのでこの段階ではやはり説得力が弱くなってしまいます。

弁論術でいう、エトス構築がうまくできていない段階では何言っても説得は困難といえるでしょう。

ですのでこの段階では Dis の必要はありません。

彼氏以外の話題を話して和むことが有効です。

このあたりは通常のとみと同じ部分なので割愛。(男磨きセミナーを見てね)

しかし、ラポール形成後～クロージング直前においては話が変わります。

この段階では彼氏を褒める必要性はなく、むしろ Dis るフェーズに移行していきます。

具体的なフレーズは後程解説するとして、ここまでくるとこんな疑問が湧いてきますよね？

なぜ褒めないのか？

これには理由があります。

彼氏を褒めた場合、結局は…

「彼氏を見直す」

「彼氏に対してポジティブな評価をする」

「彼氏がいるから別にあなたに乗り換える必要がない」

となる可能性が高くなり、別れさせたりこちらに惚れさせるのが難しくなります。

不満があるからこそ乗り換えようと考えている

わけで、不満がないのなら乗り換えないわけです。

そして、メリットは相対的なものです。

相手を上げれば自分は相対的に下がるか、メリット比較が難しくなり女性は現状維持を目指します。(保有効果)

なのでラポール形成後～クロージング直前段階において彼氏を褒めず不満をしっかりと聞き出し、そこで

「それは良くない。俺だったらそんなことしない」

などのフレーズで魅了するようにします。

もちろんいままでのことを聞いて中には

「彼氏を褒めまくれば彼氏の愚痴を引き出せると聞いたのですが…」

たしかにそういう意見もありますが、別に褒めなくても愚痴は聞けるのでは？

例えばぼくがよく使うのは

「彼氏とはうまくいってる？」

「彼氏との関係はどうなの？なんも不満ない感じ？」

などを言いますし、このほうが愚痴は引き出しやすくなります。

褒めて愚痴を引き出すというのは冷静に考えると難しい話です。なぜそんな間接的なのでしょうか？

むしろ愚痴はなくなり、いまの彼氏をポジティブにとらえるのではありませんか？

なので愚痴を聞きだしたらさきほどのフレーズのような

「それはひどいな。おれだったらそんなことしないよ。」

「なかなか大切にされないとしんどいよね。俺

なら〇〇ちゃんのことを大切にするよ！」

「おれは殴ったりするような男じゃないし、俺ならそんなつらい目に〇〇ちゃんを遭わせたりしない。」

などを言いきり、彼氏の評価を下げて自分が格上の男であることを示します。

もちろんあまりにも彼氏がすごすぎると難しいですが、仮にそんなすごいならそもそも2人きりであなたに会うことはないです。

なので会ってる時点で乗り換えを潜在的に希望しているといえます。

まとめると、とにかく自分のほうがメリットのある男であるとメスに認識させろということです。

2. ビジネスで置き換えるとわかりやすいよ

ここで、考えやすくなる話を1つ。

この彼氏持ちを落とすテクニックはビジネスの現場では非常によく見る現象です。

わかりやすく例えると、既にお客が契約しているライバル企業からこちらの企業に乗り換えさせるためには、褒めても意味がないどころかむしろマイナス(現状維持でええやんて思われる)

ですので、こちらが欠点を指摘しさらなるメリットを提示してクロージングするという事です。

ドコモからソフトバンクに乗り換えようか迷ってる客に「ドコモがすごいですよ！素晴らしいです！！」と言ってしまったら、ソフトバンクに乗り換えるわけがないです。

愚痴も出てこないですし、出てきてもあなたが褒めてきてしまったら

「この人に相談しても全然話通じないし、共感もしてくれないじゃん」

となるだけです。そのくらい褒めは彼氏持ちを落とすときに意味のないやり方なのでしないようにしましょう。

3.今日のまとめ

- ◆序盤は和みに徹底しろ
- ◆彼氏持ちは褒めるのではなく Dis れ
- ◆Dis ったらメリットを提示すべし

もちろん今日の話聞いて

「Dis るのがなんてよくないことだよ」

と思う人もいるでしょう。しかし、そもそもそれを言うならビジネスの現場でよくある「乗り換え」はどのようなのでしょうか？あれは無視でいいのですか？

また、そもそもあなたがそれをやらなければ相手の女性は一生不満を持ちながら彼氏と過ごさなければいけません。

それは本当に優しさなののでしょうか？

ぼくはそうは思いません、結局のところ女性の不満の原因である彼氏が悪いと考えます。

よって彼氏を褒めるのではなく欠点を指摘し、
女性の不満を解消できる男になるべきなので
す。

今日は以上。最後まで読んでいただき感謝で
す。

P S

今回の恋愛新常識はいかかでしたか？

以前のレポートでも感想をたくさんいただきましたが、今回もいただけると嬉しいです。

マジで情報発信のモチベになるのでLINEやDMしてもらえると嬉しいです！！

